



La Universidad de Salamanca abre una Escuela de Español

► Palma es la primera ciudad en tener franquicia de estos centros especializados en castellano para extranjeros

M.F.R. PALMA

■ Tras Estrasburgo, Cuiabá y Lisboa, el número 31 de la calle Bisbe Maura de Palma alberga desde ayer la primera franquicia española de Escuela de Lengua Española (ELE) con el sello de La Universidad de Salamanca (USAL).

Estas escuelas están especializadas a la enseñanza del español para extranjeros y el objetivo de esta franquicia palmesana es convertirse en un centro de referencia para los numerosos foráneos que eligen la isla para vivir o pasar largas temporadas al ofrecer cursos de español cotidiano (para hacer la compra, ir al médico...); para niños; de lengua y cultura españolas y de Balears; español para el turismo y para empresas... Así se expuso en la inauguración del centro, a la que asistieron los co-

gerentes Magdalena Torrens y Juan José García; José Miguel Sánchez Llorente, consejero delegado de ELE USAL; Rubén Ramírez, coordinador de las escuelas; y la directora general de Innovación, Isabel Cerdà.

La escuela también quiere captar estudiantes residentes ya que también funcionará como centro examinador BULATS (*Business Language Testing Service*) para la obtención de títulos de idiomas reconocidos internacionalmente, lo que incluye los exámenes oficiales de español, inglés, alemán y francés. ELE Mallorca ofrecerá también formación del profesorado (ponencias para profesores de español).



Ramírez, Torrens, García y Sánchez inauguraron el centro. USAL